

PERMANENCES AUX PRESBYTERES

Combloux	04 50 58 61 45	lundi et vendredi 14h30-16h00
Megève	04 50 21 22 11	mercredi et jeudi de 9h à 11h30
		lundi, mardi et vendredi de 14h30 à 17h30
St Gervais	07 48 10 97 19	lundi, vendredi 14h30-16h30
Contamines-Montjoie	04 50 55 23 81	mardi 10h-11h - vendredi 17h-18h

Messes en semaine :

Mercredi 27 août	9h00	Combloux
Vendredi 29 août	18h00	St Nicolas de Véroce

Messes du week-end :

Samedi 30 août	18h30	St Nicolas de Véroce
	18h30	Combloux
	18h30	St Nicolas la Chapelle
Dimanche 31 août	09h00	St Gervais
	10h30	Notre Dame de Bellecombe
	11h00	Praz sur Arly
	16h00	La Giettaz

CHAPELET

Tous les soirs	17h30	Megève – à l'Eglise
Mercredi	17h00	St Gervais – à l'Eglise
Dimanche	19h00	La Giettaz – à l'Eglise

MARCHE DES PERES

Rendez-vous les 20 et 21 septembre pour un temps de partage et de réflexion dédiés aux pères ! Au programme une randonnée dans le secteur du Val d'Arly ainsi qu'une nuit en refuge.

Inscriptions : marchedesperes74120@gmail.com

**LA PAROLE AU CŒUR,
BATIR UNE COMMUNAUTE FRATERNELLE
POUR ALLER VIVRE L'AMOUR DU CHRIST**

AGENDA

MARDI 26 août

■ **09h00 – Megève** – Chapelle Ste Anne : Prière des Laudes

VENDREDI 29 août

■ **18h00 – Megève** – Eglise - Temps d'adoration, louange

Equipes Liturgiques et découverte de l'Évangile du dimanche

Pour les 30 et 31 août

■ **Combloux** : quartier de Prairy : mercredi 27 août à 14H30 chez M. Thérèse et Victor Balmand.

■ **St Nicolas de Véroce** : le mercredi 27 août à 20h30 à la salle communale

■ **St Gervais** : le mercredi 27 août à 20h30 à la salle paroissiale Cure

NOS JOIES

Baptêmes : Neva ROSSET – le 30 août à Praz sur Arly à 11h
Ralph ASTIC – le 31 août à Megève à 12h15

NOS PEINES

† Monique ANTONIOTTI – 87 ans – le 19 août à Saint Gervais

† Anne DUPERTHUY – 92 ans – le 22 août à Sallanches

PRIERE

Seigneur, fais de moi un instrument de ta paix.

Là où est la haine, que je mette de l'amour.

Là où est l'offense, que je mette le pardon.

Là où est la discorde, que je mette l'union.

Là où est l'erreur, que je mette la vérité.

Là où est le doute, que je mette la foi.

Là où est le désespoir, que je mette l'espérance.

Là où sont les ténèbres, que je mette la lumière.

Là où est la tristesse, que je mette la joie.

Seigneur, que je ne cherche pas tant à être consolé qu'à consoler,
à être compris qu'à comprendre, à être aimé qu'à aimer.

Car c'est en se donnant que l'on reçoit,

c'est en s'oubliant que l'on se retrouve soi-même,

c'est en pardonnant que l'on obtient le pardon,

c'est en mourant que l'on ressuscite à la vie.

Amen

EDITO (SUITE)

qu'il permet à quiconque d'avoir un accès. Toute personne qui se convertit à la vie, à la paix, à l'amour se met en capacité d'être à la bonne hauteur pour passer cette porte. Jésus est cohérent. S'il est paix, alors tout artisan de paix trouve l'accès au royaume de Dieu. C'est en cela que les derniers peuvent rapidement devenir les premiers.

« Son amour envers nous s'est montré plus fort ; éternelle est la fidélité du Seigneur ! » (Ps 116, 2)

Marie-Laure Durand

PELERINAGE DE LA SALETTE

Chers amis, chers pèlerins,

« Avec Marie, partageons le message de l'Espérance ».

Nous vous invitons à nous joindre au pèlerinage diocésain de La Salette du 15 au 17 octobre 2025 !

Nous serons accompagnés des prêtres saletins de notre diocèse dont le Père Joachin ! Dans cette année de jubilé, nous nous confierons avec confiance à l'intercession de Marie pour obtenir le pardon et la miséricorde de notre Père ! Apparue à de jeunes et modestes bergers de La Salette, Marie sera présente dans nos cœurs pour nous guider vers la réconciliation et la conversion !

Tous ensemble nous marcherons sur les chemins de l'Espérance !

Vous trouverez un bulletin d'inscription au Pèlerinage de La Salette dans vos églises ou sur le site des pèlerinages du diocèse (pelerinage@diocese-annecy.fr). Vous pouvez aussi vous inscrire directement sur le site :

<https://lasalette2025-lasalette.venio.fr/fr>

Vous pourrez régler par carte bancaire ou par virement.

Inscription avant le 20 septembre !

UN ETE SPIRITUEL : DES HALTES POUR RESPIRER

Organisée par la Pastorale du Tourisme de Haute-Savoie, ces journées sont ouvertes à tous. Aucune inscription préalable. Pour toute information complémentaire les contacts sont notés ci-dessous.

Le jeudi 28 août à ERMITAGE SAINT-GERMAIN : François de Sales, compagnon d'espérance. Contact : 06 16 70 68 82

« Efforcez-vous d'entrer par la porte étroite ! »



Flumet, La Giétaz, St Nicolas la Chapelle, Chaucisse, Notre-Dame de Bellecombe, Crest-Voland, Cohennoz, Combloux, Megève, Demi-Quartier, Praz sur Arly, Les Contamines-Montjoie, St Gervais, St Nicolas de Véroce

Site de la paroisse : www.diocese-annecy.fr/ste-anne

Adresse e-mail : ste-anne@diocese-annecy.fr

Facebook : Paroisse Ste Anne

Semaine du 24 août au 31 août 2025
21^{ème} dimanche du Temps Ordinaire - Année C

OUVERT A TOUS

La bonne nouvelle est qu'il est possible d'entrer dans le Royaume. Sa porte est certes étroite, mais ouverte.

« Moi, je viens rassembler toutes les nations, de toute langue. Elles viendront et verront ma gloire : je mettrai chez elle un signe ! » (Is 66, 18-19)

Jésus ne répond pas vraiment à la question posée par le disciple. Alors que celui-ci l'interroge au sujet du nombre de personnes sauvées, il répond plutôt sur comment s'approcher de Dieu. Il le fait en racontant une parabole au sujet d'une porte par laquelle il n'est pas si simple de passer. La difficulté de cette porte est qu'aucune mondanité ne garantit qu'il soit possible de la traverser. Son étroitesse tient au fait qu'elle ne se voit pas. Ce n'est pas une porte automatique dont un badge garantirait l'ouverture. Elle n'obéit à aucune appartenance sociale. Ceux qui ont mangé avec le Seigneur, ceux qui l'ont invité à enseigner chez eux n'ont pas de privilèges plus grands que les autres. La porte est étroite car seule la justice mise en œuvre par la personne permet de la franchir. Une fois encore, Jésus fait exploser nos catégories religieuses et sociales en enseignant que le royaume de Dieu est ouvert à tous.

L'image de la porte est intéressante. Elle permet de raconter comment il s'agit de passer un seuil qui conduit d'un espace à un autre. Une traversée est à réaliser, qui demande que tout ce qui fait une personne y participe. Ailleurs, dans l'évangile de Jean, Jésus dira : « je suis la porte » (cf. Jn 10, 9). Si Jésus est la porte alors cela raconte qu'il est possible d'accéder au Royaume à travers lui. Cela ne veut pas nécessairement dire qu'il faut se convertir à la religion chrétienne. En racontant que l'appartenance n'est pas un critère d'entrée, Jésus annonce aux disciples (...)